

La Teoría del Régimen Internacional en Contabilidad o La construcción de una perspectiva de política internacional sobre la dinámica de la regulación contable.

C.P. Camilo Ernesto Franco Galvis¹

La producción de la regulación sobre información financiera y contable, como resultado de procesos de investigación contable es cuestionada por esta línea de trabajo desarrollada por el profesor Franco. Fundamentado en desarrollos desde la perspectiva política del neorrealismo, la Teoría del Régimen Internacional, ha sido vinculada a la comprensión de dinámicas de la regulación contable como estrategia de control social, entretejido en diferentes modalidades de ejercicio de poder en el contexto del concepto de Interdependencia Compleja. A partir de revisión de producción académica sobre la temática de contabilidad, regulación y su relación con el pensamiento político se busca profundizar en el establecimiento de los vínculos de dicha propuesta frente al programa de investigación en Contametría, también del mismo autor. El ejercicio de interpretación y análisis del material académico permite concluir que la Teoría del Régimen Internacional constituye un espacio de desarrollo académico que establece fuerte entrelazamiento con la forma de indagación social Contamétrica en el sentido de permitir el develamiento de dinámicas de formulación de la regulación que se sobreponen a los procedimientos investigativos emblemáticamente reconocidos como las fuentes de las estructuras regulativas y diferentes productos de regulación para la producción de información financiera y contable.

Palabras clave. Teoría del Régimen Internacional, Contametría, Regulación, Contabilidad

¹ Profesor de la Universidad La Gran Colombia